

Anggota Koramil 23/Ceper Hadiri Gelar Apel Siaga Satlinmas Se Kecamatan Ceper

Agung widodo - KLATEN.GOBLOG.CO.ID

Feb 6, 2024 - 13:13



Anggota Koramil 23/Ceper Hadiri Gelar Apel Siaga Satlinmas Se Kecamatan Ceper

KLATEN - Wakil Danramil, Bamin Bakti TNI Koramil 23/Ceper Kodim 0723 Klaten Peltu Giyanto bersama anggota menghadiri kegiatan apel Siaga Linmas dalam rangka persiapan pengamanan Pemilihan Umum (Pemilu) 2024 di wilayah Kecamatan Ceper. Apel berlangsung di halaman Kantor Kecamatan Ceper

Kabupaten Klaten, (6/2/2024)

Kegiatan Apel ini dipimpin oleh Camat Ceper Seniwati S.E, MM yang dihadiri berbagai unsur terkait termasuk Danramil Ceper diwakili Bamin Bakti TNI, Kapolsek Ceper, serta Kasi SPM dan Kasi Trantib Kecamatan Ceper, Ketua dan sekretaris Paguyuban Kades Kec Ceper, Ketua dan sekretaris Paguyuban Sekdes Kec. Ceper.

Dalam apel ini juga turut hadir 180 orang Linmas dari 18 desa di Kecamatan Ceper, masing-masing desa diwakili oleh 10 Linmas.

Camat Ceper dalam amanatnya menyampaikan bahwa kegiatan apel ini digelar dalam rangka persiapan pengamanan Pemilu 2024 yang tinggal 7 hari lagi, tepatnya pada tanggal 14 Februari 2024. Pengamanan harus siap dalam tahapan menjelang Pemilu, pengamanan ini mencakup tahapan sebelum, saat, dan setelah pelaksanaan.

“Untuk Petugas pengamanan Pemilu diharapkan aktif, memantau perkembangan dan melaporkan segala sesuatu yang dianggap perlu secara berjenjang dan semoga pelaksanaan Pemilu 2024 dapat berlangsung aman dan lancar,” ucap Seniwati S.E, MM.

Sementara itu, Bamin Bakti TNI Peltu Giyanto mengatakan bahwa kegiatan Apel Siaga Linmas ini menjadi bagian dari upaya persiapan dan koordinasi lintas sektor dalam menjaga keamanan dan kelancaran Pemilu 2024.

“Apel Siaga Linmas ini merupakan persiapan dan koordinasi dalam menjaga keamanan dan kelancaran Pemilu 2024,” kata Peltu Giyanto.

“Dalam gelaran Pemilu 2024 ini, Masyarakat juga diharapkan turut serta dalam mendukung proses demokrasi ini dengan tetap menjaga situasi yang kondusif di lingkungan masing-masing,” pungkasnya. (Red)